



Todo listo para el desfile del 2 de octubre en Rancagua

Con aforo completo Estadio El Teniente recibirá una vez más el tradicional paso de las Escuelas Matrices, además de 11 delegaciones y 71 establecimientos educacionales.

“Luego de varios meses de preparativos, está todo listo y dispuesto para hacer del Desfile del 2 de octubre, una verdadera fiesta para la comunidad, que podrá asistir al estadio El Teniente sin necesidad de entradas donde se contará con aforo completo, y ser parte de esta conmemoración por los 210 años de la Batalla de Rancagua”. Así destacó esta mañana

el Delegado Presidencial de O’Higgins, Fabio López Aguilera, dando a conocer detalles de la tradicional actividad.

“Esperamos llenar el estadio y por ello estamos invitando a nuestros vecinos y vecinas a concurrir al desfile desde las 13.30 horas, sin necesidad de entrada, ya que es liberada para las tribunas Angostura, Andes y Renoso”, resaltó el Delegado.

durante punto de prensa acompañado por representantes de Ejército, Carabineros y las seremis de Educación y Transporte.

Tras el emblemático paso de las 4 Escuelas Matrices, desfilarán también 71 establecimientos educacionales con más de 2 mil estudiantes, siendo 32 de ellos municipales. A ellos se suman 11 delegaciones, entre ellas Gendarmería, Cruz Roja,

Bomberos, Defensa Civil, Damas de Damasco, Club de Cucca Clodomiro Barril y Circulo Sewell, además de cuatro bandas estudiantiles provenientes de Rengo, Coinco, Graneros y Machali.

“El Ejército está realizando las coordinaciones de las diferentes fuerzas que participan del desfile, para lo cual se han invitado a las Escuelas Matrices, tanto de las Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile”, señaló el Coronel Edmundo Laude de la Guarnición Militar de Rancagua, agregando que “este desfile contempla a las 15 horas dar los honores que correspondan a la autoridad que presida. Posteriormente vendría el izamiento al Pabellón Nacional, además de un esquinazo con cuequeros de toda la región; luego vienen las organizaciones civiles, finalizando con un escalón Ejército, integrado por la banda de la Escuela de Suboficiales, la Brigada de Operaciones Especiales, la Brigada de Misión de Ejército y el Regimiento Colchagua”.

En la línea de la seguridad, el Teniente Coronel Luis Robledo, de la Prefectura de Cachapoal, resaltó que la institución “va participar a través del cuadro de presentación, pero también con los servicios preventivos que se están planificando y que están en línea con la invitación del Delegado a que las familias vayan tranquilamente y con seguridad, pero ordenadamente, a presenciar un lindo espectáculo. Nosotros solicitaremos apoyo desde Santiago y se verificará también la

seguridad de la autoridad que nos va a acompañar, y muy especialmente, se va a ver la seguridad de las personas que concurrirán al desfile y del entorno del estadio”.

Por su parte, la Seremi de Transporte, Flavia González comentó que “va a existir corte transitorio y algunas suspensiones de calles el 30 de septiembre, que es el ensayo del desfile, y el día del evento propiamente tal. Los cortes de tránsito de calzada completa serían Freire, entre Av. Pedro de Valdivia y calle Bulnes. Y calle Almarza, entre Av. Pedro de Valdivia y calle Bulnes. La suspensión de tránsito, que es media calzada, también es en las mismas calles, Av. Pedro de Valdivia, entre Freire y Almarza, y Calle Bulnes, entre Freire y Almarza. Todos estos cortes se están difundiendo con el transporte público mayor y menor que debe reorganizar el trazado en los horarios de suspensión y de corte de calles”.

Finalmente, la Seremi de Educación Alyson Hadad, indicó que “estamos muy contentos por el interés de 71 establecimientos educacionales entre municipales, particulares y subvencionados que van a estar en este tremendo evento. Hemos tenido bastantes acciones para la coordinación de las distintas instituciones. Por ejemplo, los establecimientos educacionales ubicados en las calles que van a estar cerradas, tendrán cambios de actividades el día del desfile. Se trata de Colegio Isabel Riquelme, Ricardo Olea, Comercial Diego Portales, Colegio España, Victorino Lastarria y Marcela Paz”.